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第 ３回 なのはなスポーツクラブ運 営 委 員 会 会 議 録 

会 議 名 第３回なのはなスポーツクラブ運営委員会 

開 催 日 時 平成２５年１０月２２日（火）１０：００～１１：３０ 

開 催 場 所 田原文化会館 ２０４会議室 

出 席 者 氏 名 
下記「出席者名簿」のとおり  

理事・運営委員６名 事務局１名 生涯学習課１名 計８名 

欠 席 者 氏 名 瀬川委員、大谷委員、飛安委員、中神委員 

会 議 事 項 

１ 議題 

（１）平成２５年度中間事業報告及び中間決算について 

（２）平成２６年度事業計画案及び予算案について 

（３）なのはなスポーツクラブ運営について 

（４）その他 

２ 会議結果 会議の経過のとおり 

会 議 の 経 過 別添のとおり 

会議録の 確 定 

確定年月日 署名委員の署名 

 

平成   年   月   日 
 

出席者名簿      

役職名 氏      名 １0 月 22 日 

会長・理事 大谷 龍徳 ○ 

副会長・理事長 齋藤 正保 ○ 

理事・運営委員 河合 信一 代理○ 

理事・運営委員 瀬川 光弘   

理事・運営委員 大谷 ヱミ子   

理事・運営委員 飛安  務   

理事・運営委員 松本 紀久枝 ○ 

理事・運営委員 中神 明夫   

理事・運営委員 渡邉  敏 ○ 

理事・運営委員 八木 洋子 ○ 
事務局長・クラ

ブマネジャー 岡田 達也 ○ 

生涯学習課 伊東 成子 ○ 
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会議の経過（会議内容の要旨） 

 

大谷委員長 

 あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

事務局説明 

 

 

 

 

 

開会 

 30 歳から 50 歳の体力は下がっているが 60 歳以上は上がってい

るというデータがでた。働いている世代はいそがしいといって運動

をしていない人が多い反面、高齢者は介護予防や健康づくりのため

に運動をしている人が多いため、このような結果がでた。誰でも気

軽に運動を楽しめる環境を作るために、なのはなスポーツクラブ 

を立ち上げた。運動をしていない人たちに、参加してもらえるよう

なクラブにしていきたいと思うので、よろしくお願いします。 

 

議事 

（１）平成２５年度中間事業報告及び中間決算について 

 

  中間事業について…SC ネットワークあいち交流会に参加。忍者ラ

ンドと言う、子供向けのレクレーションの紹介もあった。PR 事業

などで活用すると良いと感じたと。 

   

中間決算について…総合型地域スポーツクラブ自立支援事業中

間決算 9月末時点のものを報告。特に意見なし。 

 

（２）平成２６年度事業計画案及び予算案について 

  事業計画にイベントや交流会を掲載したほうが良い。出前講

座ではなくイベントのようなものをやるようにしたほうが、広

がりが出るので実施を明確にして他に周知することも必要。12

月に提案。 

 

  情報誌も PR には効果的であるので、ページ数を増やすなど

して充実した内容にするようにしたほうが良い。5 年間のうち

に会員を増やし、自主運営ができる体制をつくることが必要。 

 

  クラブマネジャーについて、副は必要なのか疑問であるので

保留。軌道にのるまでは市から助言をもらいながらやっていく

ことが良いと思う。 

  

  市内の他団体との連携を取れるように社会団体連絡協議会

に加盟していく。 

 

  会員相互の交流もあると良い。日帰り旅行も良かったが、仲

間同士で行動してしまうので、他教室の会員との交流になりに

くい。バーベキューなど、子どもも一緒に楽しめ、さらに知人

も一緒に参加できるようにした懇親会を企画していくと良い。 
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（３）なのはなスポーツクラブ運営について 

  各種教室の状況は下記のとおり 

卓球…楽しくできている。 

  スポーツ吹き矢…消耗品がたくさんいる。矢などはすぐに悪くなって

しまうので、こまめに補充をする必要がある。 

  たのしい空手…人が多くなってきて良い感じでできている。 

  護身空手…人は増えないが、発達障がいの子どもたちもだんだん

なれてきて良い感じに練習できるようになってきた。 

  はじめての空手・パフォーマンスダンス…どちらもなかなか人がふえ

ない。ＰＲ方法に問題があるのかわからないが、このままだと継

続するのが難しくなってきそうな気がする。 

  ヨガ･エアロ…渥美教室は人が集まらない。田原は、エアロもヨガも

好評。 

バドミントン…順調に人が増えてきている。 

 

（４）その他…来年度の役員は会議に出席できる人を選出する。役員

改正案を次回提案。 
 


